



Fusion hôpital de Carhaix/CHU de Brest

La Région se réjouit du vote du Conseil d'administration du centre hospitalier de Carhaix

Le Conseil régional se réjouit aujourd'hui de la décision, nette et franche, du Conseil d'administration de l'hôpital de Carhaix qui a voté, ce matin, en faveur de la fusion avec le CHU de Brest.

« *Il y avait urgence à avancer et à construire, avec le CHU de Brest, un projet de santé pour le territoire* », souligne Maria Vadillo, conseillère régionale en charge du dossier.

L'élue régionale rappelle que la mobilisation du Conseil régional a consisté à travailler avec les acteurs locaux, dont le pays, pour élaborer un projet de santé adapté aux besoins des habitants : « *tout au long des négociations, nous avons porté et relayé les revendications et aspirations de toute une population* ».

« *Désormais, les conditions sont réunies* », ajoute Maria Vadillo, « *pour mettre en place une collaboration fructueuse avec le CHU de Brest et trouver des solutions innovantes dans ce rapprochement* ».

A l'avenir, la Région entend poursuivre, en lien avec l'Union régionale des médecins libéraux, le travail engagé avec le pays : « *il s'agira d'étudier ensemble comment faciliter l'installation des professionnels de santé dans le Centre ouest Bretagne* ».

« *Carhaix avait déjà bien des atouts ; le pays devient le premier territoire de cette taille, en France, qui pourra accueillir demain, sur ses terres, le site d'un CHU* », conclut l'élue régionale. « *La dynamique de travail est en marche et toutes les bonnes volontés sont indispensables. Il nous faut maintenant construire ensemble dans un climat serein* ».

Contacts : Odile Bruley - 02 99 27 13 55 - 06 76 87 49 57 & Marie-Julie Gouniot - 02 99 27 97 76

Conseil régional de Bretagne

283 avenue du Général Patton - CS 21101 - 34711 Rennes CEDEX 7

Accueil presse : 02 99 27 13 54 - Fax : 02 99 27 13 34 - presse@region-bretagne.fr

www.bretagne.fr